

## Grupo Vossloh

### Actas de la reunión del Comité de Empresa Europeo del Grupo Vossloh celebrada el día 3 de noviembre de 2010

en el hotel Haus Delecke, Möhnesee

---

#### Participantes:

CEE:	Juan Carlos Amado Alcaide Julien Costantini Jaap den Hoed Wolfgang Klein Stefan Kujawa Pedro Martín Tormo Helmut Schwind Henrik Simacek Michael Ulrich	Vossloh España S.A. KIHN SA Kloos Oving B.V. Vossloh Werdohl GmbH Cogifer Polska Sp. z o.o. Vossloh España S.A. Vossloh Laies GmbH & Co. KG Vossloh Kiepe Ges.m.b.H. Vossloh Locomotives GmbH
Delegados ausentes:	Tom Aren Mohamed Elmanei Silvia Jutkuhn Mats Lindholm David Verdoy Verdoy	Vossloh Cogifer Finlandia Vossloh Cogifer S.A. Vossloh Kiepe GmbH Vossloh Nordic Switch Systems AB Vossloh España S.A.
Dirección Central:	Dr.-Ing. Norbert Schiedeck Dr. Rudolf Dehmer Udo Schmude	Junta Directiva Vossloh AG Director RRHH Vossloh AG RRHH Vossloh AG
Secret. de Actas:	Andrea Lomberg	Vossloh AG

#### TOP 1: Bienvenida e inicio de la reunión

El señor Klein da por iniciada la reunión del CEE del Grupo Vossloh a las 09:00 horas y proporciona una cordial bienvenida a los participantes. Por medio de la carta enviada el día 13 de octubre de 2010 se había extendido la invitación en la forma debida y dentro del plazo previsto. Los señores Aren, Elmanei y Lindholm habían anunciado de antemano que no podrían participar en la reunión; sin embargo, no han nombrado sustitutos. Tampoco pueden participar la señora Silvia Jutkuhn y el señor David Verdoy Verdoy. En su reemplazo participan los señores Helmut Schwind y Pedro Martín Tormo.

El señor Dr. Dehmer presenta al señor Schmude quien, en nombre de la Dirección Central, coordinará la iniciativa “Prevención de riesgos laborales y de salud”.

La Sra. Lomberg está a cargo de las actas.

### **TOP 2: Aprobación de las actas de la reunión celebrada el día 9-12-2009**

Se aprueban las actas de la reunión del día 9-12-2009.

### **TOP 3: Situación económica**

El señor Dr. Schiedeck hace una presentación sobre la situación económica del grupo; asimismo, informa acerca de la adquisición de Vossloh Rail Services. La presentación se adjunta como anexo a las presentes actas.

A continuación, el señor Dr. Schiedeck responde a las preguntas presentadas por los delegados, sobre todo aquellas relativas al centro de Valencia, al proyecto de Joint Venture Vossloh Cogifer China y al proyecto Tram-Train.

### **TOP 4: Prevención de riesgos laborales y de salud**

El Sr. Klein informa a los delegados acerca de la reunión del Comité Restringido celebrada el día 23-06-2010 en Werdohl. En aquella reunión se había acordado incluir en la agenda de la reunión del CEE del 03-11-2010 el tema de la prevención de riesgos laborales y de salud.

Por motivo de los nefastos hechos acaecidos recientemente, el señor Klein le solicita al señor Kujawa que informe a los delegados del CEE acerca del accidente laboral que causó la muerte de una persona en Vossloh Cogifer Polska (Polonia) el día 13-09-2010. El señor Kujawa relata que se trataba de un trabajador de 31 años quien llevaba muchos años en la empresa, y que fue aplastado por una fresadora. Aún no se han concluido las investigaciones, pero todo parece indicar que no hubo ninguna culpa ajena. Los delegados del CEE expresan su más profundo sentido pésame.

A continuación, el señor Dr. Dehmer hace su presentación y explica las recomendaciones de la Dirección Central. Según esta, el tema de la prevención de riesgos laborales y de salud debe

ser estudiado a fondo. Vossloh tiene una gran responsabilidad para con sus trabajadores y trabajadoras.

El señor Ulrich califica de muy positiva esta iniciativa y anota que considera que este es uno de los temas de mayor importancia en la empresa. Cualquier accidente es demasiado. Tiene que haber mayor concientización en todos los centros acerca de ello. El señor Kujawa subraya la afirmación del señor Ulrich. Relata que se dedica desde hace 30 años a la prevención de riesgos laborales y que este proyecto representa una decisión muy positiva. Sería una inversión de segura amortización. El señor Dr. Schiedeck anota que la mayoría de los accidentes ocurre cuando las disposiciones de seguridad son desatendidas. Se le debería dar una trascendencia prioritaria al tema. Es imprescindible que se respeten todas las disposiciones de seguridad en la empresa.

El señor Amado Alcaide observa que las direcciones de las empresas deberían poner a disposición los medios financieros necesarios para garantizar la seguridad. A la larga, toda inversión se amortizará. En este proyecto es de gran importancia la cooperación estrecha entre direcciones y los comités de empresa.

El CEE toma nota de las recomendaciones presentadas por la Dirección Central y adopta las siguientes decisiones de forma unánime:

- ▶ El CEE aprueba la iniciativa propuesta por la Dirección Central, (DC), relativa a la prevención de riesgos laborales y de salud.
- ▶ La DC nombrará a un comité que estará a cargo del proyecto; la composición de dicho comité será presentada al Comité Ejecutivo del CEE.
- ▶ En la siguiente reunión ordinaria del CEE, el grupo a cargo del proyecto deberá informar sobre los siguientes temas:
  - Presentación de la organización del proyecto.
  - Estatus actual y análisis del tema de prevención de riesgos laborales y de salud, incluyendo un informe sobre los indicadores que se deben recopilar periódicamente.
  - Plan de medidas.

## **TOP 5: Temas varios**

